

名古屋市観光政策のうらばなし？

-名古屋市の未来の姿を少しだけ先取り-

「名古屋には見るものが無い」という言葉を聞いたことがあると思います。実際に名古屋を含むこの地域に多くの観光客は来ていません。観光は良くも悪くもその時の政治家の判断が、長い時を経て表に現れるものであることを、これまで我々は学んできました。

名古屋市の観光政策は変わるのか？これは当地域で観光に関わる人なら誰でも関心のあることでしょう。そこで今回は、行政が動き出す以前の政治の世界から、名古屋市の未来の姿がどうなるのか、そっと聞いてみましょう。

お話しいただくのは、当協会の会員でもある、緑区選出の中里高之市議。名古屋市議会では観光委員会の経歴をお持ちで、観光政策に深く関わってきた方です。名古屋市長選ビフォー・アフター、名古屋市の観光政策はどこに向かうのか、そしてインバウンド誘客はどうするのか、これらの話を聞いて、これからの活動に会員のビジネスに、活かしたいと思います。

講師 名古屋市 中里高之市会議員

内容 名古屋市の観光政策と政治の動き

日時 令和7年2月26日(水)

定例会開始 18:00～

懇親交流会 20:00～

交流会終了 21:00

会場 ニパチプラス（中区錦2-7-25 や台ずし3F）

参加費 定例会 : 2千円（会員は無料）

懇親会 : 3千円

懇親会場 : や台ずし 錦二伏見町

連絡先 (一社)愛知インバウンド協会

栗津啓介 awazu@belair.jp



*個人会員に入会ご希望の方は、右のQRコードからお申し込みください。

なお、ご入会には現会員による紹介が必要となります。

